

Forums pour l'entourage

# Mon copain alcoolique ?

Par Profil supprimé Posté le 27/05/2015 à 12h09

Bonjour à toutes et à tous,

Voilà je me présente je m'appelle Elisa je me suis inscrite ici pour avoir des témoignages et m'aider sur ma situation.

Je commence, je suis actuellement avec quelqu'un depuis 3 mois à partir de demain, ce garçon en question à 17 ans bientôt 18 ans cette année et moi je vais sur 20 ans.

Tout d'abord, il est vraiment bien on est sur la même longueur d'onde il n'y a aucun souci à cela, cependant il y a une certaine faille entre lui et moi, je savais bien qu'il aimait boire, c'est-à-dire qu'il boit et fume bon sur le moment je n'est prêté guère attention car pour moi boire ce n'est pas tous les jours.

Cependant, j'ai remarqué qu'il avait besoin de boire constamment c'est à dire tous les jours, en fait il m'a expliqué que si je l'aurais connu avant je ne l'aimerai pas car pour lui c'était un pochtron comme il l'a dit, il m'a fait part que l'année dernière alors qu'il n'avait que 15 ans, il avait bu environ 1 litre de goutte à une soirée il a du être emmené à l'hôpital, entre autre il était capable de saouler tout seul sans avoir un ami, sur le moment j'ai pas prêté cas, le fait que je sois avec lui ça le réconforte car moi je ne bois pas et ne fume pas, je peu boire un verre de temps en temps mais pas à outrance en clair je ne bois pas et lui ça le rassure, mais vendredi dernier je suis allez le rejoindre car il est en apprentissage et je le vois avec un pack de biere et il avait bu la moitié d'une bouteille de rosé, donc merci pour l'accueil et le soir même il a vomi.

A chaque fois que je vais chez lui il fait tout le temps une soirée dans son garage, et ce qui n'aide pas c'est que ses amis boivent aussi et fume donc rien n'arrange la chose, des fois moi je souhaiterai arriver chez lui et être tout les deux, j'ai rien contre ses amis mais un moment donné ça me fatigue.

là ou j'ai vraiment explosé, c'est dimanche dernier on est allez à une fête de campagne ou forcément il y des buvettes, plusieurs copains de collèges et d'amis à lui étaient là on est arrivés en tout début d'après midi il a commencé par 3 bieres pour ensuite être à la buvette et continuer à boire 7-8 bieres bon je n'ai rien dis car voilà c'est une fête et je n'aime pas interdire les choses ensuite il s'est mis à une bouteille de rosé, pour finir par des petits verres de cave pour les boires cul sec avec ses sois disant copains de collèges qui étaient autant saoul que lui, et moi j'étais planté là avec deux amis à lui qui ne boivent pas, à entendre "qu'il était saoul", "qu'il n'aimerait pas être ma place de copine qui vois son copain saoul" et de le voir et d'entendre j'ai pris conscience de son état, et je l'ai engueulé car moi je restais la bonne copine à admirer mon copain boire.

Après l'engueulade, il s'est énervé forcément de ses "copains" en arrivant à la maison un ami nous ramené chez lui et m'a dit courage en partant, j'ai remarqué il devenait violent quand il était saoul il a claqué la porte de la chambre avec son poing et la porte des toilettes quand je suis sortis de celle-ci, sachant qu'il m'avait que l'année dernière tellement qu'il était saoul il étranglait un gars en boite.

En autre sa mère ne veut plus qu'il boit et ce que je comprends tout à fait de sa part, car malgré ce que je vous dis il en a fait des belles et forcément que sa mère ne veut plus.

Alors je sais qu'il a besoin de s'amuser de faire la fête je comprend tout à fait ça à son âge beaucoup de jeunes son comme ça, mais quand je l'entend dire "l'eau ça rouille, l'alcool c'est mieux" ça m'énerve, malgré qu'il tient à moi qu'il a peur de me perdre, car je le calme je me rend compte qu'il est en devenu dépendant car pour lui il ne l'est pas.

Alors, depuis l'engueulade il m'a dis que j'avais raison qu'il allait se mettre au sport il souhaite allez à la piscine, et ne plus prendre d'alcool enfin je sais que c'est pour me garder. je devais le voir ce week end qui va venir mais finalement j'ai dis non pour déjà retrouver ma famille et mes amis car je suis tout le temps chez lui.

Voilà, je ne sais plus quoi en penser je l'encourage dans ses démarches et je serai près de lui quoi qu'il arrive, mais je ne veux pas être la petite amie d'un gars posé près d'un bar à boire car c'est là où il se sent le mieux.

Donc j'aimerai savoir si pour vous il est dépendant à l'alcool après ce que j'ai dis en bref et faut-il que je continu avec lui ?

Merci pour vos messages

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 28/05/2015 à 20h10

Bonsoir Elisa,

Je n'ai pas d'expérience personnelle à mettre en avant en matière d'alcoolisme. Toutefois, il me semble que pour un jeune de 18 ans, sa consommation est en effet excessive et que, même s'il le fait pour faire la "fête", c'est comme cela qu'on plonge dans la dépendance.

Vous dites qu'il lui arrive de boire en solitaire ? C'est peut-être un signe que la dépendance s'installe. Pourquoi a-t-il besoin de ça ? Est-il angoissé ? fragile ? Y a-t-il des antécédents dans sa famille ?

Posez-vous ces questions, cherchez à comprendre et si ce n'est pas possible et bien sachez prendre les bonnes décisions pour votre bien à vous aussi.

Bon courage